



PERIÓDICO



PAGINA

FECHA

08/11/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Reforma electoral: Inviabile la Alianza con golpe a INE

"El primer reto de una alianza no tiene que ser meramente la visión electoral; tiene que ser, de entrada, la defensa de la democracia en el debate de la reforma electoral. Si la alianza no es capaz de defender la democracia de este País, como base mínima para enfrentar una elección que seguramente en el 2024 será una elección de Estado, toda visión de futuro va a ser irrelevante. Tenemos que empezar por lo básico: defender la democracia", advirtió Ildefonso Guajardo.

<https://www.am.com.mx/nacional/2022/11/6/reforma-electoral-inviabile-la-alianza-con-golpe-ine-631566.html>